

## 運動会へのご協力ありがとうございました。

朝晩肌寒くなりました。子ども達は10月15日(土)秋晴の中、千鳥中央公園をお借りして、運動会を楽しみました。コロナ禍の中、密を避けて、0、1歳児・2歳児・3、4、5歳児の3グループに分けました。いつもよりゆったりした雰囲気の中、久しぶりの屋外での運動会で、気持ちのいい汗をかきました。保護者の方も、子どもの成長を見ることが出来て、「楽しかった」と喜んでおられました。密になりにくいので、公園での運動会は好評でした。地域の皆様には、駐車場をお借りしたり、応援していただいたり、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



## 公園の整備や散歩時の子ども達への、見守り、声掛け、ありがとうございます。

夏は「暑さ指数」を見ながらの毎日で、散歩に出られる日が少なく、ほとんど毎日のように園庭で水遊びを楽しみました。最近では気候も良くなったので、毎日外に出て花を摘んだり、虫捕りに夢中になる子ども達です。摘んだ花を花瓶にさしたり、虫籠で育てたり、図鑑で名前を調べたり、自然に興味・関心を持ち、わくわく感動する生活を送っています。

そういう子どもたちに、散歩時には挨拶や声掛け、公園の整備などを子ども目線で、お心配りしていただいて本当にありがとうございます。

## 地域の子育て支援について話し合っています。

あおぞら保育園は法人として開園して7年目になります。この間、慣れない業務もあり、大変ご迷惑をおかけいたしました。園児の保育や研修が中心となり、夢中で過ごしてきましたが、保育園に入れないうちの子どもや家庭で孤立感を持ちながら子育てをされている親御さんもたくさんおられます。あおぞら保育園は、元々、地域の子育て支援に原点があります。直接地域のお母さん、お父さんの子育てのお手伝い出来ないか？公園やホールや旧園舎が利用できないか？内容は？などの試行錯誤をしながら、話し合っています。

地域の子育て支援でお困りのことや、取り組んでほしいこと等、何かありましたら是非ご意見をお聞かせ下さい。  
お書き頂けましたら、切り取って保育園にお持ちください。  
(担当 副園長 中川)

あおぞら保育園 ご意見・ご要望

年 月 日



## 副園長の子育て相談室

ひとりで悩まないで、何でも話してみませんか。

お話するだけで解決することもありますよ。

# 子ども達は秋の遠足に行きました

## 幼児クラスは海浜公園へ！

幼児クラス（3・4・5歳）は28日（金）9：00から弁当と水筒を持って海浜公園まで歩いて行きました。朝晩は寒いほどですが、秋晴の日中は、汗ばむほどの暑さでした。遊具で遊んだり、ドングリを拾ったり、思い思いに体を動かして楽しみました。お家の手作り弁当は、格別美味しかったと思います。3・4歳児は車で、5歳児の2人は、先生と歩いて帰りました。こういう経験は子ども達に体力と頑張る心を身につけていくと思います。

翌日、拾ったどんぐりを使って、「どんぐり迷路」を作りました。皆で話し合っ、道を作ったり、どんぐりにポンドをつけたり、頑張りました。

## 乳児クラスは城南公園へ！

乳児クラス（0・1・2歳）は31日（月）秋晴の中、緑地公園に行きました。兔、かもをみたり、遊具で遊んだり、思い思いに広い公園を走っていました。異年齢で仲よく遊びました。朝から楽しみにしていたお家の手作り弁当を2歳児は公園で、1歳児は園庭で食べました。



子どもたちが毎日どんな経験をしているのかを保護者にお知らせする方法として**お散歩マップ**を作りました。子どもたちは、毎日の散歩の中で、季節の移り変わりを体中で味わっています。子どもたちが感じた事、思った事をお家でお話するとき

に共有できる様に、お散歩マップを保育園の入ってすぐの廊下に掲示しています。お散歩コースには、ドングリコース・紫陽花コース・牛舎コース・緑地公園コースなどがあります。マップも季節で変えます。

もっとわかりやすいマップの工夫をしていきたいと思っています。

